

Información Filosófica

Sociedad Colombiana de Filosofía

El día 30 de noviembre de 1979 se reunió la Asamblea General de la Sociedad Colombiana de Filosofía. En ella se nombró nueva Junta Directiva, la cual quedó integrada así: Carlos B. Gutiérrez, presidente; Ramón Pérez Mantilla, vice-presidente; Víctor Florián, secretario; Jaime Hoyos Vásquez, tesorero; y Gonzalo Hernández de Alba, fiscal. La correspondencia de la Sociedad debe enviarse al Apartado Aéreo 56073, Bogotá.

Sociedad Colombiana de Epistemología

Con el propósito de desarrollar los estudios epistemológicos desde los diferentes campos de la ciencia, se fundó el 13 de julio de 1979 la Sociedad Colombiana de Epistemología. Su Junta Directiva quedó integrada en la siguiente forma: Carlo Federici, presidente; Fernando Rosas, vice-presidente; y Luis Enrique Orozco, secretario-tesorero. Apartado Aéreo 100334, Bogotá.

Congreso de Filosofía Latinoamericana

Convocado por la Universidad Santo Tomás, para celebrar el Cuarto Centenario de su fundación (1580-1980), se reunirá en Bogotá, en la sede de la Universidad organizadora, el Congreso Internacional de Filosofía Latinoamericana, durante los días 15 a 21 de junio de 1980.

La "Disertación" de Kant

En traducción del profesor Jaime Vélez Sáenz, la Biblioteca Filosófica que edita el Departamento de Filosofía de la Universidad Nacional, ha publicado la disertación de Kant **La forma y los principios del mundo sensible y del inteligible**. Como apéndice, se publica la carta de Kant a Marcus Herz, del 12 de febrero de 1772, en versión española de Guillermo Hoyos Vásquez.